



集大成 !!

## 介護福祉士国家試験

生活福祉科の3年生が1月28日に介護福祉士国家試験を受験しました。受験に先立って生活福祉科では壮行会が開かれ、教頭より、「これまで学習の成果を十分に発揮し頑張ってください。」と激励の言葉がありました。3年生代表の言葉では、「国家試験合格に向け、3年間授業、放課後等の時間を使っての学習も頑張ってきました。良い結果を出せるよう頑張ります。」と述べました。また、3年生一人ひとりが力強く決意を發表し、「1、2年生はエールを送り心を込めて合格祈願グッズを手渡ししました。」  
受験当日は緊張した表情も見られましたが、これまでの学習成果を発揮し、良い表情で受験を終えていました。



## 祝新年 3学期始業式

年が明け、3学期始業式がありました。生徒たちの元気な姿がみられ、久しぶりの再会を嬉しそうにしていました。3年生は卒業を迎える学期になります。また、1、2年生は、学校の中心として更に成長を期待される学期です。  
式では校長から「今年は辰年、天に昇る姿は成功や発展の象徴として縁起が良いと言われます。生徒たちの夢や進路実現に向けて大きく飛躍できる素敵な1年になることを期待したいと思います。」と話がありました。今年の常潤高校も良い変化をしています。



## 学びの成果 課題研究発表



食農プロデュース科で「課題研究」の発表会が行われました。2年生と3年生がこれまで取り組んできた商品開発や栽培方法に関する研究を報告しました。農業を学ぶ高校らしい発表会でした。  
3年生は、最上級生として堂々とした発表を、2年生は中間発表として、それぞれこれまでのしっかりとした取り組みがうかがえました。1年生は先輩方の研究発表を興味深く聞き入っていました。

これからも食農プロデュース科の学びを深める研究に取り組んでいきます。



## 常潤から味力発信 新メニュー開発



常潤高校では、「自然農法推進」の一環として新商品の開発に、南さつま市商工水産課・キッチンカー勝八・ありのまま野菜とコラボし、ピザ作りに取り組みました。それぞれからタカエビ・ピザ生地・野菜、本校からはピカンジャムを材料として豚みそ・焼肉のたれ・ナイ宮田さんからご指導をいただき、野菜の切り方や具材の配置などにこだわり、試行錯誤しながら楽しく作成していき、美味いピザができました。出来上がって、想像以上に美味しい。などの感想がありました。今後キッチンカー勝八さんで新商品として販売されるかもしれません。

旬な情報を 毎日お届け!!

公式ブログ 公式HP



先進農家視察研修



食事介助実習の様子



新農業クラブ役員任命式